

Fecha: 04-09-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Título: Boric destaca ventajas de Chile en la producción de hidrógeno verde

 Pág.: 13
 Tiraje:
 91.144

 Cm2: 220,4
 Lectoría:
 224.906

 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Boric destaca ventajas de Chile en la producción de hidrógeno verde

La segunda versión de Hyvolution -congreso internacional sobre hidrógeno verde- fue inaugurada con la presencia del Presidente Gabriel Boric en el centro de eventos Metropolitan Santiago, en Vitacura. El mandatario declaró que la realización de este encuentro internacional es el "fiel reflejo de que Chile es hoy protagonista del desarrollo de esta industria a nivel global". Agregó que su gabinete y el ministerio de Energía tienen "un mandato de que la industria del hidrógeno verde, con todos los resguardos que se requiere, salga adelante con sentido de urgencia, porque acá hay una ventana de oportunidad que no podemos desaprovechar". El jefe de Estado recalcó que este tema se tiene que ver a largo plazo, "no pensemos solamente en los proyectos del 2030; para que un proyecto suceda el 2030 hay que hacer muchas cosas el 2024". Boric añadió que es "bueno ver a estudiantes de instituciones técnico profesionales entusiasmados con el hidrógeno verde, porque da cuenta de un ecosistema más allá del mundo de los negocios. Reafirmamos así nuestro compromiso por llegar a ser carbono neutrales al 2050".

